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Buenas tardes  

En este acto vamos a realizar la donación del fondo bibliográfico de la Academia de Gastronomía 
al Centro de Innovación Gastronómico de Aragón. 

El fondo consta de ejemplares que glosan los diversos productos alimenticios de nuestra tierra, y 
de otras zonas del país. Recetarios históricos y tradicionales. Obras de investigación histórica, 
sociología o antropología, centradas en la producción y elaboración de las recetas, pero también 
en las costumbres y rituales que a lo largo de la historia se han sucedido en torno a este sencillo 
y tremendamente complejo hecho de sentarnos a la mesa.  

Incluye también, evidentemente, los discursos de los propios académicos y otras obras, hoy de 
difícil adquisición. Todas ellas han definido de alguna manera la historia del estudio sobre la 
gastronomía en nuestra tierra. La donación tiene por objeto facilitar a los profesionales que 
concurran al Centro de innovación el acceso a una serie de publicaciones que pensamos deben 
ser conocidas y tenidas en cuenta por los futuros investigadores y gastrónomos. 

A estas alturas todos somos ya conscientes de la importancia de la alimentación y de la 
gastronomía en la sociedad actual, su alcance económico y su incidencia en la salud, el bienestar 
y el solaz y de la población. 

 En las recientes jornadas de Gastronomía organizadas por la Academia se ha reflexionado en los 
cambios ocurridos en los últimos años en esta materia. De todo lo escuchado allí destacaría una 
idea, que justificaría por si sola, la necesidad de formar a los nuevos profesionales, la de que la 
cocina del futuro ha de hundir sus raíces en la tradición, en el conocimiento de los productos del 
entorno para ser sostenible y saludable. El progreso y la innovación parten del conocimiento y la 
actualización del rico legado que sobre la comida nos legó la historia . 

Esperamos, en consecuencia, que esta se cesión, sea provechosa para aquellos que han de 
marcar tendencia en la gastronomía de los próximos tiempos. Muchas gracias. 

 


